



Unidad : PS



Por vía telemática

HISTÓRICO COMITÉ CENTRAL 01

Producto de la pandemia que enfrenta el mundo y nuestro país, por primera vez en sus 87 años de historia, el Partido Socialista de Chile realizó el Pleno de su Comité Central de forma telemática. Al encuentro online, que se llevó a cabo el 28 de mayo, se conectaron más de 120 personas, entre miembros oficiales de la instancia, presidentes y presidentas regionales e invitados e invitadas del mundo

parlamentario, municipal y social.

Encabezada por la Mesa Ejecutiva, la instancia, que se extendió por más de cuatro horas, analizó el contexto de la pandemia del Covid-19 y las medidas del Gobierno frente a la emergencia, entre otros temas. Conoce las resoluciones adoptadas en <https://bit.ly/3dC9uwc>

02 COMISIÓN POLÍTICA ACUSA IMPROVISACIÓN

Luego de que el pasado 17 de mayo el Presidente Piñera comunicara la entrega de 2,5 millones de canastas de alimentos para las familias más vulnerables del país, la Comisión Política del Partido Socialista acusó al Gobierno de improvisación.

En una declaración pública de seis puntos, el PS calificó el anuncio como “irresponsable, sin coordinación con los municipios, sin plan de acción y sin detalles de entrega a la ciudadanía”, reiterando, además, que el Ingreso Familiar de Emergencia es insuficiente para enfrentar esta crisis, por cuanto discrimina y excluye a una gran cantidad de personas que hoy han visto reducidos sus ingresos.

[LEER MÁS...](#)



POR LIMITADOS RECURSOS **03** **CONCEJALES/AS** **MANIFIESTAN INQUIETUD**



Continuando con las reuniones virtuales vía Zoom producto de la pandemia del Covid-19, el pasado jueves 14 de mayo la Mesa Ejecutiva del Partido Socialista, encabezada por su presidente, senador Álvaro Elizalde, conversó con concejales y concejalas de la colectividad de todo el país sobre los efectos de la crisis económica y social en los gobiernos locales.

Participaron del encuentro virtual junto a Elizalde, los vicepresidentes y vicepresidentas Isabel Allende, Maruja Guajardo, Carolina Oteiza y José Miguel Insulza, además del secretario general, Andrés Santander, quienes escucharon las principales inquietudes de los concejales y concejalas de todo el país.

En la oportunidad, los ediles manifestaron su preocupación por los errores e improvisaciones del Gobierno en materia de salud, y por los limitados recursos que están llegando a las comunas para implementar, por ejemplo, medidas que permitan proteger a los vecinos y vecinas y prevenir contagios.

LEER MÁS...

FRENTE AL COVID-19 **04** **MESA EJECUTIVA Y CORES** **COORDINAN ACCIONES**

La Mesa Ejecutiva del Partido Socialista, encabezada por su presidente, senador Álvaro Elizalde, se reunió el pasado 9 de mayo, de forma virtual, con la bancada de consejeros y consejeras regionales de la colectividad, con el propósito de coordinar acciones que permitan enfrentar de mejor manera la crisis sanitaria y económica producto del Covid-19.

En la ocasión, estuvieron presentes los cores de las regiones de Tarapacá, Antofagasta, Metropolitana, Los Lagos y Magallanes, quienes expusieron sus principales inquietudes e iniciativas a los miembros de la Mesa Ejecutiva, entre ellos Álvaro Elizalde, Isabel Allende, José Miguel Insulza, Carolina Oteiza y Andrés Santander. “A través de los gobiernos regionales también se puede canalizar ayuda. Hay que ver el reordenamiento de los recursos con que cuentan e, incluso, un aumento de ellos para ir en auxilio de las familias chilenas”, afirmó el timonel del PS.

LEER MÁS...



05 **OPOSICIÓN DEMANDA AYUDAS ECONÓMICAS** **MÁS SUSTANTIVAS**



Los y las presidentas de partidos de oposición sostuvieron el 13 de mayo un nuevo encuentro virtual para concordar posturas frente al agravamiento de la crisis sanitaria producto de la pandemia del Covid-19.

En la oportunidad, concordaron que la causa del descontrol de contagios se debe a los errores cometidos por el Gobierno, al llamar a un “retorno seguro” y a una “nueva normalidad”, y a no decretar cuarentenas más amplias en el momento indicado. Por ello, demandaron a la autoridad a mejorar sustantivamente la ayuda económica, para que la ciudadanía pueda respetar el confinamiento.

LEER MÁS...

VIDEOS VIRALES CON MÁS 06 DE 20 MIL REPRODUCCIONES



Dejar en evidencia los errores e improvisaciones del Gobierno en materia sanitaria y la insuficiencia e ineficacia de sus medidas sociales, fueron el objetivo de dos videos difundidos en mayo en redes sociales junto a los hashtag #SaludDigna y #ElHambreNoSeReprime, los cuales forman parte de la estrategia comunicacional del PS.

Hasta la fecha, cada pieza audiovisual cuenta con más de 20 mil reproducciones considerando las diferentes plataformas sociales, mientras que los hashtag #SaludDigna y #ElHambreNoSeReprime, al momento de su publicación, se ubicaron en el quinto lugar de los Trending Topic de la red social Twitter. Mira los videos en <https://bit.ly/2XsiDBD> <https://bit.ly/3gULdDE>

COMISIÓN ECONÓMICA 07 CUESTIONA EL IFE

La Comisión Económica del Partido Socialista, mediante una declaración pública difundida el pasado 27 de mayo, cuestionó el Ingreso Familiar de Emergencia (IFE) del Gobierno, asegurando que “su formulación en materia de montos, cobertura de hogares, oportunidad en su entrega y mecanismos de acceso deben ser revisados a la brevedad, por cuanto su diseño actual no está a la altura de la situación que enfrentamos”.

En el documento, afirmaron que “la situación de crisis exige actuar ahora en proporción y con la oportunidad requerida. Los recursos están para ello, sólo se requiere voluntad política para mejorar la ayuda a los sectores más vulnerables”.

LEER MÁS...

VICEPRESIDENCIA
DE LA MUJER
PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE



LA ARTICULACIÓN DE LAS MUJERES DE LA OPOSICIÓN

Las mujeres de la oposición hemos tenido una articulación de forma permanente. En el actual contexto social y político, esta coordinación se hace más necesaria que nunca. Dirigentas de los partidos políticos, alcaldesas y concejales, diputadas y senadoras, dirigentas sociales, territoriales y sindicales, académicas y todas quienes deseen aportar al diseño y construcción de instancias que permitan generar mejores condiciones de vida a las mujeres y a la sociedad en su conjunto.

Las mujeres han sido las más afectadas en el actual contexto sanitario y económico, producto de la desigualdad estructural de nuestra sociedad. En materia de género, esta desigualdad se refleja en la afectación de sus empleos y su consecuente reducción de ingresos.

LEER MÁS...

Juventud Socialista de Chile



JUVENTUD SOCIALISTA DIALOGA SOBRE SITUACIÓN DE TRABAJADORAS DOMÉSTICAS EN PANDEMIA

En una nueva transmisión en vivo realizada por la Juventud Socialista a través de sus redes sociales, la vicepresidenta de la Mujer, Antonia Matus Ramírez, conversó con Natalia Flores González, coordinadora de asesorías del Sindicato de Trabajadoras de Casa Particular (Sintracap), sobre la situación de sus derechos laborales en el marco de la emergencia sanitaria. “Los efectos de la pandemia en las trabajadoras de este rubro son devastadores”, aseguró Natalia Flores. Esto se debe, según explicó, a que más del 53% de ellas ejerce sus labores de manera informal.

LEER MÁS...

Unidad para luchar, Unidad para Vencer!

#PS
PARTIDO
SOCIALISTA

#EL HAMBRE NO SE REPRIME

 @pschile

 PartidoSocialistadeChile

 /pschile

ACTITUD SOCIALISTA